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射水市教育委員会７月定例会会議録

Ⅰ 開会日時 令和６年７月３１日（水） 開会 午後 ３時００分

閉会 午後 ４時２０分

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１

Ⅲ 出席委員

金谷教育長、宮原委員、野上委員

Ⅳ 会議事件説明員

久々江事務局長、星野事務局次長（兼生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、

佐藤学校教育課長、廉教育センター所長、片境中央図書館長、一松新湊博物館長、

酒井学校教育課副主幹、髙井学校教育課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐

Ⅴ 傍聴人数 なし

Ⅵ 会議の要旨

午後３時００分、教育長が開会を宣した。

１ 会議録の承認

承認された。

２ 議案

（１）令和７年度使用教科用図書の採択について

学校教育課長が、資料１に基づき説明し、可決された。

３ 協議事項

（１）教育に関する事務の点検・評価報告書（案）について（令和５年度分）

学校教育課長が、資料２に基づき説明し、了承された。

（２）射水市立放生津小学校と新湊小学校の新設統合について

学校教育課長が、資料３に基づき説明し、了承された。

４ 各課等の連絡事項および報告事項

（１）「射水市イングリッシュキャンプ」を開催します

学校教育課長が、資料４に基づき説明した。

（２）令和６年度第１回射水市図書館協議会の開催について

中央図書館長が、資料５に基づき説明した。

（３）新湊博物館測量庭園について

新湊博物館長が、資料６に基づき説明した。

（４）教育委員会行事予定

学校教育課長補佐が、資料７に基づき説明した。
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５ その他

（１）教育センター所長が、令和６年度全国学力・学習状況調査について説明した。

（２）学校教育課副主幹が、第４５回北信越中学校総合競技大会の出場選手について

説明した。

（３）次回教育委員会の開催日時について

８月２２日（木）午後３時００分から 市庁舎３０１会議室

６ 議 事

（１）資料４：「射水市イングリッシュキャンプ」を開催します

〔委 員〕 参加者５５名の小学生、中学生の内訳及び委託業者を教えてほしい。

〔事務局〕 本日現在、小学生２４名、中学生３１名である。また、委託業者は、株式

会社アイエスアイである。

〔委 員〕 英語に親しむことも大切であるが、子どもたちの良い思い出となるよう、

安全と健康に留意し実施してほしい。また、キャンプの成果報告をお願いし

たい。

〔教育長〕 教員研修として、小学校英語専科や中学校英語科の教員がキャンプを見学

できることとしており、延べ２０名以上が参加予定である。活動の様子を実

際に見てもらい、学校の授業に活かしてもらいたいと思う。

（２）資料５：令和６年度第１回射水市図書館協議会の開催について

〔委 員〕 図書館の利用率はどうか。

〔事務局〕 令和５年度の中央図書館入館者数は、平均６０３人／日である。また、各

年度の平均入館者数は、約６００人／日で推移している。

〔委 員〕 図書館は、本を通して子どもと触れ合う場所でもある。図書館を多くの方

が利用していただけるよう、しっかり取り組んでいただきたい。

（３）資料６：新湊博物館測量庭園について

〔委 員〕 測量庭園に設置する日時計は、建物の日陰にならないか心配である。

〔事務局〕 周辺建物の日陰を考慮しての配置としている。

〔委 員〕 道の駅からの人の流れが期待できるよう、様々なアイディアをお願いし

たい。

午後４時２０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。


